

# Sprungspaß auf verschiedenen Höhen



**Die neue Sprunganlage** kombiniert ein 3-Meter-Sprungbrett mit einer 5-Meter-Sprungplattform – ideal für alle Schwimmer, die sich steigern und ihre Sprungfähigkeiten testen möchten.

Die neue Anlage besteht aus einer hochwertigen Edelstahlkonstruktion mit einer klaren, modernen Formensprache. Im Vordergrund stehen die Sicherheit für die Benutzerinnen und Benutzer, eine dauerhafte Korrosionsbeständigkeit sowie eine ästhetisch zurückhaltende Integration in die bestehende Freibadlandschaft.

Für die Sicherheit ist die Sprungfläche mit einem Belag aus glasfaserverstärktem Kunststoff versehen, der eine hohe Rutschfestigkeit aufweist und gleichzeitig einen angenehmen Barfußkomfort bietet.

Der Sprungturm ist mit einem stabilen Edelstahlgeländer ausgestattet, das mit senkrechten Stäben verstärkt ist. Der Zugang zur Plattform erfolgt über eine Treppe mit rutschfesten Stufen und Sicherheitsvorrichtungen.

Somit erfüllt die neue Konstruktion die geltenden sicherheitstechnischen Vorschriften zum Betreiben von Sprungeinrichtungen in öffentlichen Bädern.